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Ausschreibung -einfache Sprache 
Wir wollen, dass Tübingen eine gute Stadt für alle Menschen ist. 
Wir glauben: 

• Niemand soll schlecht behandelt oder benachteiligt werden. 
• Alle Menschen sollen die gleichen Rechte und Chancen haben. 
• Alle sollen mitmachen und mitbestimmen können. 
• Alle sollen gut und respektvoll miteinander umgehen. 

Diskriminierung soll in Tübingen keinen Platz haben. 
Demokratie funktioniert nur, wenn Menschen mitmachen können und unterschiedlich sein 
dürfen. 

Haben Sie eine Idee? 

Möchten Sie etwas in Tübingen verändern? 
Haben Sie Ideen für mehr Demokratie, Vielfalt und Zusammenhalt? 
Dann können Sie beim Projekt TAKT – Tübingen aktiv gegen Diskriminierung mitmachen. 

Warum Ihr Einsatz wichtig ist 

Sie setzen sich für Gleichberechtigung und Vielfalt ein. Das… 

• stärkt die Demokratie in Tübingen. 
• hilft anderen, am Leben in der Stadt teilzuhaben.  
• stärkt Menschen, die Diskriminierung erleben. 

Ihre Projekte helfen dabei, Tübingen offen und demokratisch zu machen. 

Wer kann Geld für ein Projekt bekommen? 

• Vereine 
• Organisationen 
• Gruppen 
• Initiativen 
• Unternehmen 

Sie brauchen dafür einen Trägerverein. 
Das kann ein gemeinnütziger Verein oder auch ein Unternehmen sein. 
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Welche Projekte werden unterstützt? 

Wir fördern Projekte, die: 

• über Diskriminierung informieren 
• sich gegen Diskriminierung einsetzen 
• eigene Erfahrungen mit Diskriminierung zum Thema machen 

Die Projekte sollen zum Beispiel über folgende Themen sprechen: 

• Rassismus 
• Behinderung/Behindertenfeindlichkeit 
• Queerfeindlichkeit 
• Klassismus/Armut 
• mehrere Diskriminierungsformen gleichzeitig (Intersektionalität) 

Besonderer Schwerpunkt 2026: 
Klassismus, Armut und das Zusammenspiel verschiedener Diskriminierungen. 

Wie viel Geld gibt es? 

Im Jahr 2026 fördern wir Projekte mit bis zu 7.500 Euro. 

Wie stelle ich einen Antrag? 

Ab 2026 stellen Sie den Antrag über das Internet-Portal Pengueen. 

Dafür schreiben Sie eine E-Mail an: jakob.reineke@adis-ev.de. Sie bekommen dann einen 
Link zum Portal. 

Wichtig: Zwischen dem 24.12. und 7.01. werden keine Links verschickt. 

Bitte lesen Sie vorher die Checkliste für Antragstellende. 

Mehr Informationen gibt es auf der Homepage: https://takt.online/ 

Bei Fragen schreiben Sie an: jakob.reineke@adis-ev.de 

Frist für den Antrag 

Reichen Sie Ihren Antrag bis spätestens 18.01.2026 über Pengueen ein. 
 

Wer steckt hinter dem Projekt? 

Das Projekt TAKT wird durchgeführt von: 

• der Stabsstelle Gleichstellung und Integration der Stadt Tübingen 
• dem Verein adis e.V. 

Es wird unterstützt vom Bundesprogramm „Demokratie leben!“ 
Das Programm gehört zum Bundesministerium für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Ju-
gend. 
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